

Volkswagen-IT-Symposium: Mobilität in der digitalen Zukunft

Der Volkswagen-Konzern treibt die markenübergreifende Zusammenarbeit in seiner Informationstechnologie weiter voran. Ziel ist, digitale Innovationen noch zügiger, effizienter und kundenorientierter umzusetzen. Auf dem Konzern IT Symposium in Wolfsburg befassten sich heute die Mitglieder des Volkswagen Konzern- und Markenvorstands sowie des Betriebsrats mit der Arbeit der IT-Experten im Konzern. Weitere Schwerpunktthemen der Tagung waren Connected Car und Big Data. Der Volkswagen-Konzern hat mit 9300 Beschäftigten die größte IT in der Automobilindustrie. Die Konzern IT ist Partner aller Fachbereiche, Regionen und Marken. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

